

**CONGRESO**

# El único salón que no evacuó: la cita de los sismólogos

**Los expertos vivieron la segunda réplica durante una reunión**

**B**romearon con ello. Cuando media ciudad encontraba refugio en los espacios abiertos, los geólogos y sismólogos reunidos en la Espol por un congreso para compartir la información recopilada a raíz del terremoto del 16A, optaron por permanecer quietos, dentro del auditorio.

Pasado el temblor, con el expositor aún en el pódium, una ironía: "hagan como si esté fuera una demostración de la charla", soltó el doctor Eddy San Clemente, encargado de la revisión histórica de los movimientos telúricos en el país.

Sus colegas, Kervin Chunga y Juan Carlos Pindo y Hugo Landívar compartieron luego sus proyectos para manejo de información sísmica en tiempo real.

ABP